

NEUVILLE-EN-AVESNOIS

(Nord, canton du Quesnoy-est, arrond. d'Avesnes, 236 hab.)

L'ÉGLISE est dédiée à sainte Élisabeth de Hongrie. Elle a été édifée dans la deuxième moitié du XVI^e s. sur l'emplacement d'une église plus ancienne détruite en 1552 lors des campagnes d'Henri II contre Charles-Quint. Reconstituée durant la période troublée des Guerres de Religion, elle a été dotée de quelques éléments défensifs : deux échauguettes en encorbellement flanquent respectivement ses angles sud-est et nord-ouest.